

Forum

Medizinische Grundversorgung ([Art. 117a BV](#))

Zum Thema



Thomas Gächter, Prof. Dr. iur., Universität Zürich

Die Entstehung von [Art. 117a BV](#) (Medizinische Grundversorgung) geht auf die Volksinitiative «Ja zur Hausarztmedizin» zurück, die am 27. April 2010 zustande gekommen war.

Der Bundesrat erachtete das mit der Initiative verfolgte Grundanliegen in der Folge zwar als berechtigt, hielt die Fokussierung auf die Hausarztmedizin jedoch für zu einseitig und für nicht geeignet, die anstehenden Probleme in...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

 Login